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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Solbach, Norbert     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Abada, Marika     

Best, Erika     

Bolch, Matthias     

Darmstadt, Gunter     

Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     

Glöckner, Marc André     

Dr. Kalbus, Mark     

Nickolaus, Peter    ( Urkundsperson ) 

Schollmeyer-Schüler, Horst     

Schüler, Alban     

Schüler, Jürgen     

Sell, Milan     

Dr. Witt, Jürgen    ( Urkundsperson ) 

 

 

- Schriftführung 

 

Leibinger, Astrid     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Dr. Litzenburger, Andrea    
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 

 

2. Einführung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 

 

15. Resolution zum Sparbeschluss bezüglich Ortsbeirat und Ortsverwaltung 

 

Anträge 

 

3. Wegweiser " Im Tiefental " ( SPD ) 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 

Anfragen 

 

5. Spielplatz Marc-Chagall-Straße ( FDP ) 

 

6. Winterdienst auf Ausgleichsflächen ( SPD ) 

 

7. Stromausfall Curt-Goetz-Straße ( SPD ) 

 

8. Grünstreifen am Friedhof ( Grüne ) 

 

9. Sachstandsberichte 

 9.1. Städtisches Grundstück Ober-Olmer-Straße 

 

10. HQL-Austausch 

 

11. Mitteilungen und Verschiedenes 

 11.1. Dreck-weg Tag 2012 

 11.2. Blumenschmuckwettbewerb 2012 

 11.3. Offene Büchereien 

 11.4. Radwegeverbindung zwischen Lerchenberg und Gonsenheim 

 11.5. Weihnachtsbaum in Drais 

 11.6. Blumenkästen im Gassenviertel 

 11.7. Fluglärm über Mainz 

 11.8. Flugplatz Mainz-Finthen 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

12. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

13. Mitteilungen und Verschiedenes 
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14. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates und stellt fest, 

dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Der Aufnahme einer Resolution dreier Ortsbeiratsfraktionen zum Sparbeschluss 

bezüglich Ortsbeirat und Ortsverwaltung auf die heutige Tagesordnung wird vom 

Ortsbeirat einstimmig zugestimmt. 

 

Dieser Tagesordnungspunkt wird nach dem Punkt 2 behandelt werden. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Es erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 

 

Herr Ortsvorsteher Solbach informiert den Ortsbeirat davon, dass Herr Dr. Harald 

Bretschneider aufgrund eines Wohnortwechsels am 16.11.2011 sein Mandat im 

Ortsbeirat niedergelegt hat. Er verabschiedet ihn -  verbunden mit dem Dank für 

die gute Zusammenarbeit - und überreicht ihm einen Dankbrief des 

Oberbürgermeisters sowie ein Präsent des Ortsbeirates. 

 

Herr Dr. Bretschneider bedankt sich beim Ortsbeirat und wünscht für die Zukunft 

alles Gute. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 Einführung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
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Herr Ortsvorsteher Solbach führt sodann Herrn Matthias Bolch als neues 

Ortsbeiratsmitglied in sein Amt ein und verpflichtet ihn mit dem gesetzlich 

vorgeschriebenen Text per Handschlag auf seine neuen Pflichten und wünscht 

eine gute Zusammenarbeit im Ortsbeirat. 

 

Punkt 15 Resolution zum Sparbeschluss bezüglich Ortsbeirat und 

Ortsverwaltung 

 

Herr Ortsvorsteher Solbach verliest die vorliegende Resolution der drei 

Ortsbeiratsfraktionen der CDU, SPD und FDP, welche der Niederschrift als Anlage 1 

beiliegt. 

                                                                                                                                      

Nachdem er ausführlich den Sachstand dargelegt hat mit dem Hinweis, dass 

weitere interne Gespräche stattfinden werden, um gemeinsam zu einer Lösung zu 

kommen, wird vorliegender Resolution nach einer längeren Aussprache mit 12 Ja-

Stimmen bei 2 Stimmenthaltungen zugestimmt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 3 Wegweiser " Im Tiefental " ( SPD ) 

Vorlage: 2083/2011 

 

Nach Verlesen und kurzer mündlicher Begründung des Antrags durch 

Herrn Dr. Dietz-Lenssen wird diesem einstimmig zugestimmt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

 

Hierzu werden heute keine Fragen gestellt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 5 Spielplatz Marc-Chagall-Straße ( FDP ) 

Vorlage: 2084/2011 

 

Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn Dr. Witt verliest der Vorsitzende die 

Antwort von Frau Beigeordneter Eder hierauf, welche der Niederschrift als Anlage 2 

beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  
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Punkt 6 Winterdienst auf Ausgleichsflächen ( SPD ) 

Vorlage: 2085/2011 

 

Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn Glöckner verliest der Vorsitzende die 

Antwort von Frau Beigeordneter Eder hierzu, welche der Niederschrift als Anlage 3 

beiliegt. 
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Die Frage von Herrn Dr. Dietz-Lenssen bezüglich der Definition zu „weniger 

verkehrsbedeutenden“ Straßen beantwortet der Vorsitzende damit, dass dies im 

Landesstraßengesetz festgelegt sei. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Stromausfall Curt-Goetz-Straße ( SPD ) 

Vorlage: 2087/2011 

 

Hierzu liegt heute noch keine Antwort der Verwaltung vor. 

 

Diese wird in der nächsten Sitzung verlesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8 Grünstreifen am Friedhof ( Grüne ) 

Vorlage: 2116/2011 

 

Nach Verlesen der Anfrage durch Herrn Sell verliest der Vorsitzende die Antwort 

von Frau Beigeordneter Eder hierauf, welche der Niederschrift als Anlage 4 

beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 9 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9.1 Städtisches Grundstück Ober-Olmer-Straße 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat ein Schreiben von 

Herrn Beigeordneten Sitte hierzu, welches der Niederschrift als Anlage 5 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 HQL-Austausch 

Vorlage: 1950/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt die vorliegende Beschlussvorlage, die der Einladung als 

Anlage beigefügt war, zur Kenntnis. 
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Punkt 11 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.1 Dreck-weg Tag 2012 

 

Der Vorsitzende informiert den Ortsbeirat davon, dass am Samstag, 24. März 2012, 

der Dreck-weg Tag stattfinden wird. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.2 Blumenschmuckwettbewerb 2012 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat ein Schreiben des Grünamtes hierzu, 

welches der Niederschrift als Anlage 6 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.3 Offene Büchereien 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat hierzu ein Schreiben des Hauptamtes, 

Abteilung Öffentlichkeitsarbeit, welches der Niederschrift als Anlage 7 beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.4 Radwegeverbindung zwischen Lerchenberg und Gonsenheim 

 

Der Vorsitzende verliest dem Ortsbeirat hierzu ein Schreiben des Landesbetriebes 

Mobilität Worms an Frau Beigeordnete Eder, welches der Niederschrift als Anlage 8 

beiliegt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.5 Weihnachtsbaum in Drais 

 

Herr Nickolaus verweist darauf, dass die CDU Drais auf dem Kirchplatz einen 

Weihnachtsbaum aufgestellt hat, der von den Kindern der kath. Kita Maria Königin 

geschmückt wurde. 
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Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen dies erfreut zur Kenntnis. 
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Punkt 11.6 Blumenkästen im Gassenviertel 

 

Herr Schollmeyer-Schüler informiert den Ortsbeirat davon, dass das Aufstellen von 

Blumenkästen bzw. -kübeln vor Häusern im Gassenviertel zunimmt und teilweise zu 

Verkehrsbehinderungen führt. 

 

Seine Fragen bezüglich eventueller Genehmigungen hierfür beantwortet der 

Vorsitzende damit, dass eine Genehmigung der Straßenverkehrsbehörde 

erforderlich sei und diese bei Behinderungen eingeschaltet werden könne. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.7 Fluglärm über Mainz 

 

Herr Dr. Witt spricht die Bitte an die Presse aus, bei Hinweisen auf Belästigungen der 

Anwohner durch Fluglärm auch den Ortsteil Drais mit zu erwähnen, da auch dieser 

- neben anderen - stark hiervon betroffen sei. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.8 Flugplatz Mainz-Finthen 

 

Herr Sell geht auf die Flugbewegungen des Flugplatzes Mainz-Finthen ein mit dem 

Hinweis, dass mittlerweile im dritten Jahr nach dem abgeschlossenen Vertrag die 

festgelegten Zahlen für Flugbewegungen von 23.500 überschritten worden seien 

und bittet, dies weiter zu beobachten und dagegen einzuschreiten. 

 

Der Vorsitzende erklärt hierzu, dass der Fluglärmbeirat bereits darauf hingewiesen 

hat, dass bei weiteren Verstößen der Flugverein mit Sanktionen - wie sie im Vertrag 

festgelegt wurden - rechnen müsse und man dies entsprechend verfolgen wird. 

 

Der Ortsbeirat nimmt dies zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

 

 

 

gez.  Norbert Solbach gez. Astrid Leibinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

gez. Peter Nickolaus gez. Dr. Jürgen Witt 
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 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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